

SIN DIVISIÓN POLÍTICA

# Higinio Martínez pide cerrar filas

VIOLETA HUERTA

**La articulación de Morena en la Legislatura la definirán las y los diputados locales electos**

A diez meses de que inició el gobierno de Delfina Gómez Álvarez en el Estado de México, el senador morenista, Higinio Martínez Miranda, llamó a cerrar filas en torno a la gobernadora mexicana para ofrecer resultados a la ciudadanía y respaldarla para que su proyecto salga adelante.

Durante una entrevista, advirtió que deben cumplir los compromisos que hicieron, pues la entidad, debe cambiar con el nuevo gobierno, y para eso, requiere el apoyo de todos hacia la mandataria estatal.

"Urge que ya se vean los resultados en el Estado de México", subrayó.

## COORDINACIÓN

El senador de Morena, Higinio Martínez Miranda, aseguró que la coordinación de su partido en la siguiente Legislatura mexicana se definirá por consenso en una asamblea, pero esa posición la decidirán las y los diputados locales electos, quienes deberán actuar de forma responsable y serena.

También aclaró que su relación con la gobernadora Delfina Gómez Álvarez es inquebrantable, pues mantienen una amistad, son un equipo, y tanto él como las y los legisladores electos deberán apoyar en todo a la mandataria mexicana.

Descartó que el tema de la elección de la persona que coordinará a las y los futuros diputados de Morena, y que junto con sus aliados conformarán una mayoría calificada, pueda generar problemas o divisiones y anticipó que ese tema saldrá sin problemas.

"No tiene por qué haber ningún problema, ni va a haber división", afirmó y añadió que la asamblea de diputaciones de Morena definirá quién será la o el coordinador, incluso, anticipó, habrá consenso y las y los legisladores se mantendrán en unidad.

"Estoy convencido de que va a haber consenso porque el gobierno de la maestra Delfina requiere que sus diputados trabajen para el Estado, que hagan su quehacer político y el Legislativo respalde el proyecto que presentó la maestra Delfina al electorado, y que



DANIEL CAMACHO

**Descartó la posibilidad de buscar la coordinación del partido en el Senado**

tiene que ver con reformas desde constitucionales, legales, incluso, temas presupuestales.

"Necesitamos que trabajen en armonía con sus aliados y se requiere que Morena trabaje guardando la autonomía de cada poder, y para eso, se requiere consenso".

Martínez Miranda sostuvo que hay buena relación entre las y los legisladores electos y hay quienes en su derecho ya se han pronunciado por Francisco Vázquez, y otros por Maurilio Hernández, pero consideró que eso no implica una división y tocará a las y los diputados definir al coordinador en una asamblea y buscar el consenso.

"No va a haber división, tienen que actuar de manera responsable", aseguró.

## SHEINBAUM

El también senador electo de Morena admitió que espera ser "los ojos y oídos" de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, en la entidad, pero no formar parte de su gabinete, pues afirmó que debe apoyar al territorio mexicano que requiere muchísima atención para que salgan adelante los proyectos tanto de la gobernadora, como de la futura presidenta.

Martínez Miranda descartó la posibilidad de buscar la coordinación de Morena en el Senado o alguna otra posición, pues afirmó que tiene un compromiso en la entidad para cumplir con las promesas que hicieron y requiere apoyar a la gobernadora y ofrecer resultados.

**Afirmó que debe apoyar a la entidad para que salgan adelante los proyectos de la gobernadora y la futura de presidenta**

Dijo que respaldará a Claudia Sheinbaum, pero quiere dedicar más tiempo al Estado de México, por lo cual espera que no lo invite a formar parte de su gobierno.

"Le pido a Dios que no me invite porque quiero ayudarla a ella, al gobierno federal, siendo sus ojos y oídos en el Estado de México porque es el estado más poblado y necesitan mejorar las condiciones de vida de la población mexicana y del país".

Resaltó que es el senador más votado del país, junto con su compañera de fórmula Mariela Gutiérrez y el triunfo se debió a varios factores, entre ellos a la propia virtual presidenta electa Sheinbaum.

## GOBERNADORA

Higinio Martínez Miranda dijo que asistió el domingo a un evento en Chimalhuacán con la gobernadora porque ella lo invitó, pues son amigos, compañeros y ella misma señaló públicamente que son equipo. "Es una situación inalterable desde hace años", aseguró.

Atajó que no hay ninguna diferencia ni problema ni situación incómoda con la mandataria estatal, pues aún cuando no se ven muy seguido tiene una buena relación con la gobernadora. "Estamos requetebien", aseguró.

Sobre la jefatura del gabinete, cargo para el que fue nombrado en el actual Gobierno, pero no lo ejerció por ser candidato al Senado dijo que convino con actores nacionales y estatales que competiría por la senaduría, por lo cual quedó pendiente su ingreso al gobierno, pero garantizó su lealtad y apoyo a la jefa del Ejecutivo estatal.

"Yo le ayudo a la maestra Delfina desde donde ella diga: si ella dice en el Senado, en el Senado; si ella me dice otra cosa, otra cosa porque estoy en mi estado".